

2010

kunst und genussmeile  
maikammer

alles ist wie es ist



fotorealismus zwischen wirklichkeit und illusion

# Meile für Bilder, Skulpturen und Fotos

**MAIKAMMER:** 60 Künstler präsentieren ihre Werke am Sonntag in Pavillons – Auch kulinarische Anbieter

Mit einem leicht veränderten Konzept wird die zweite Maikammerer Kunst- und Genussmeile am Sonntag, 5. September, 10 bis 18 Uhr, über die Bühne gehen. Die teilnehmenden 60 Künstler werden sich in der oberen Marktstraße, in der Kirchstraße, im Pfarrhof, im Hof des Bürgerhauses, im Lavendelgarten und unter der Pergola sowie auf dem Frantzplatz präsentieren.

Künstler aus der ganzen Bundesrepublik, darunter auch einige aus der Region, sowie aus dem angrenzenden Ausland, hat Doro Wilhelm, die gemeinsam mit Hans-Jürgen Müller und Traudel Humm die Kunst- und Genussmeile organisiert, gewinnen können. Es sei nicht leicht gewesen, aus den 150 Interessenten, die 60 auszuwählen, die schließlich teilnehmen sollen, sagte Doro Wilhelm. Sie habe Wert gelegt auf „ein hohes Niveau“. Einige der Aussteller vom vergangenen Jahr hätten nicht ganz den Kriterien der Kunst- und Genussmeile entsprochen und seien für dieses Jahr nicht mehr engagiert worden. Mit von der Partie seien dennoch etliche, die bei der ersten Kunst- und Genussmeile teilgenommen hätten.

Unter den 60 Künstlern, die alle angehalten sind, ihre Objekte in weißen Pavillons zu präsentieren, sind drei Fotografen sowie zehn Bildhauer, wie Wilhelm informiert. Die Maler arbeiten nach ihren Worten mit unterschiedlichen Techniken, Acryl, Pastell, Öl, Eitempora, Radierungen, Mischtechniken oder Aquarell.

Dem zweiten Bestandteil des Titels, dem Genuss, wollen zehn Anbieter gerecht werden: Kaffeespezialitäten, Wein und Sekt, Delikatessen, Flammkuchen, Liköre, Blütensirup und Senfspezialitäten, italienisches Pesto, Olivenöle und Essig sowie Muffins und Süßes sind im Angebot sowie Kreationen von Sonnenblumen.

Neu sind in diesem Jahr die Vorführungen, die stündlich zwischen 12 und 16 Uhr auf dem Marktplatz stattfinden. Um 12 Uhr wird Markus Scheuermann von der Kreativburg, Neustadt, einen Einblick in die Fotografie geben und um 13 Uhr wird Beate Schreieck die Kunst der Porzellanmalerei demonstrieren. Günther Hornung malt um 14 Uhr, während um 15 Uhr „Art & Style“ Öl- und Acryl- und um 16 Uhr Viola Rudel Mischtechnik zeigt. Als Höhepunkt aber wird Udo Schorr bodypainting,



Mit diesem Plakat wirbt die „Maikammerer Kunst- und Genussmeile“ für die zweite Auflage der Veranstaltung am kommenden Sonntag.

FOTO: FREI

also Körpermalerei vorstellen. Der zweifache Weltmeister bringt ein Modell mit, anhand dessen er seine Kunst demonstriert. Vielleicht wird er auch Straßen- und Pflastermalerei vorführen oder Tattoos anfertigen.

Zur besseren Orientierung gibt es dieses Mal Faltblätter mit dem Ortsplan und der genauen Beschreibung, wo welcher Künstler seinen Stand hat. Mit nummerierten schwarzen Hüten für die Teilnehmer der Rubrik Genuss und roten für die der Rubrik Kunst soll es den Besuchern noch leichter gemacht werden, sich zurechtzufinden, wie Doro Wilhelm mitteilt. Zusätzlich werden aufblasbare Sitzgelegenheiten zum Ausruhen einladen. Die Neustadter Band „Sunset-Session“ wird mit Jazz, Popsongs und Rhythmen aus Lateinamerika, Afrika und Spanien unterhalten.

Am Sonntag werden auf Anregung der Werbegemeinschaft die Maikammerer Geschäfte geöffnet haben und zum Schauen und Kaufen einladen.

Die Kunst- und Genussmeile wird am Sonntagmorgen um 10 Uhr von Bürgermeister Karl Schäfer sowie der Maikammerer Weinprinzessin Kristin I. eröffnet. Dann wird ein Fass Freiwein angestochen. Im Anschluss serviert die Metzgerei Garrecht vor der VR Bank Weißwürste und Bier. Der Erlös der Veranstaltung ist in diesem Jahr für das Kinderhospiz Sternentaler in Dudenhofen bestimmt. Eintritt wird nicht erhoben. (giw)